



今年もよろしくお願ひいたします。



新しい年が始まりました。日頃より本校の教育活動に深いご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

感染症の流行が心配されましたが大きな流行もなく、今年度も体育館に集まり、みんなで校歌を歌い、エアコンのおかげで暖かい体育館で始業式を行うことができました。子どもたちの元気な姿を見たり、歌声を聴いたりして、無事に始業式が迎えられることは本当にありがたいことであると強く感じました。始業式で児童に伝えたことを一部紹介させていただきます。

さあ令和7年、2025年、そして3学期が始まりました。

3学期は1月、2月、3月の三ヶ月ですが、実際に学校に来る日は何日かなと数えてみました。学年によって違いますが、50日とちょっとです。みなさんはそれをきいて「50日もあるのか」と感じますか？それとも「50日しかない」と感じますか？校長先生は、「あと50日しかないんだ」と思いました。「1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。」ということばがありますが、それくらい1月から3月はあっという間に過ぎてしまいます。だからこそ、一日一日を大事に、そして元気に過ごしてほしいです。

3学期のテーマは「感謝・ありがとう」です。今のクラスのみんなで過ごせるのもあと3ヶ月です。まわりをよく見回して、多くの人に支えられていること、助けられていること、応援してもらっていることに、一つ一つ「ありがとう」と感謝しながら過ごしてほしいと思います。「ありがとう」「ありがとうございます」という言葉をたくさん伝えられるといいですね。そしていつも言っていますが3学期も、思いやりの気持ちをもって「ことばを大切に」過ごしてください。

「あいさつとありがとうと笑顔いっぱいの明和西小学校」を目指して、3学期も元気に過ごしましょう。



《書き初め大会》

書き初めは、平安時代の新年の行事「吉書の奏(きっしょのそう)」が始まりとされています。

一年の始まりにふさわしい言葉や目標などを、1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で書きました。静寂に包まれた教室、体育館で一文字一文字丁寧に、心を込めて書き上げた作品はどれも素晴らしいです。



《児童集会》

『安心して学校生活を送るためのアンケート』の結果を受けて、児童会本部のみんなで話し合った内容を、全校児童に向け、「友だちに声をかけて、友だちのいやな気持ちに気づいてあげよう。」「自分から明るく元気にあいさつしよう。」「相手の気持ちを考えて行動し、優しい言葉遣いをしよう。」等呼びかけてくれました。



頑張れ篠木健太郎選手！！

横浜DeNAベイスターズに入団が決まった、本校の卒業生である篠木健太郎選手より、「明和西小学校のみなさんへ」と色紙をいただきました。職員室横に飾りました。これからの活躍を、みんなで応援していきましょう！！

